

EL MATRIMONIO IGUALITARIO DESDE EL ACTIVISMO, LA ACADEMIA Y LA JUSTICIA CONSTITUCIONAL



Obra colectiva que, en cinco capítulos, describe el tratamiento que la justicia constitucional ha dado al matrimonio igualitario, tema polémico que ha adquirido relevancia en México, especialmente desde la reforma de 2011 al artículo 1o. constitucional, cuyo último párrafo establece, como categoría antidiscriminatoria, a las preferencias sexuales. En este sentido, esta obra conjunta el parecer de instituciones públicas y sectores sociales en torno al derecho a la igualdad y la no discriminación por las preferencias señaladas.

Autor: CEC / SCJN



11003370

224 pp.
Año: 2017
\$ 65.00